

Le festival de l'humour 'Aquelarre' tire les rideaux à Cuba



La Havane, 13 déc. (RHC)) Le Festival national de l'humour Aquelarre, qui ouvre ses rideaux ce mardi, marquera ses retrouvailles avec le public de La Havane après deux années d'absence dues à la pandémie.

Cette année, le festival cherche à distinguer la présence des femmes et des jeunes dans le développement de cette manifestation à travers des ateliers et des événements théoriques.

L'événement principal consacré à l'art de l'humour à Cuba accueillera la cérémonie de remise du prix national de l'humour, décerné à l'acteur, humoriste et présentateur cubain Mario Aguirre pour sa carrière polyvalente, qui s'étend du théâtre à la télévision en passant par les comédies musicales.

Le festival Aquelarre a eu son début à Isla de la Juventud et, à La Havane, le programme de spectacles comprend plusieurs salles, dont la Sala Covarrubias du Théâtre national, les théâtres Raquel Revuelta, Bertolt Brecht, Lázaro Peña et Adolfo Llauradó, ainsi que les cinémas Yara et Riviera.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/307846-le-festival-de-lhumour-aquelarre-tire-les-rideaux-a-cuba>



Radio Habana Cuba